



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

Transporte

Presumen aumento de usuarios de RTP

● El titular del organismo refiere que entre las razones está que hay 800 unidades prestando el servicio en la Ciudad de México

EDUARDO HERNÁNDEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

En lo que va de la administración de Claudia Sheinbaum ha aumentado el número de usuarios de la Red de Transporte de Pasajeros de la Ciudad de México (RTP), autoridades de este organismo consideran que se debe al aumento de unidades que han logrado disminuir los tiempos de espera.

RTP informó, a través de un comunicado, que en marzo transportó al día, a poco más de 445 mil personas, cifra mayor a la de marzo de 2018 cuando diariamente 390 mil pasajeros utilizaron este transporte.

“Marzo fue un mes histórico para RTP, además del incremento de pasajeros, alcanzó también un nuevo histórico de 800 unidades en ruta, lo que no pasaba desde 2011”, refirió el organismo a cargo de Ramón Jiménez López, quien calificó como histórica esta situación y comentó que se han esforzado en ayudar a reducir los tiempos de espera de los pasajeros y mejorar la calidad del servicio.

“Hoy les decimos que estamos muy contentos y aprovecho para agradecer a todo el personal técnico, en los talleres, a todos los operadores, y a todas las personas que están en el área administrativa”, comentó. ●